

## Forum des assos. Tous à Kergoz !

12 septembre 2015



Alain Junter, président de l'OMS, attend le public, de 10 h à 18 h.

Le Forum des associations se tient, aujourd'hui, au parc des expositions où tout est prêt pour accueillir les nombreux exposants. À sa création, en 2002, il avait lieu tous les deux ans. En 2008, les communes de Ploumagoar et Grâces ont rejoint Guingamp. Désormais, c'est la communauté de communes qui est concernée et pas moins de 108 associations seront présentes au Parc de Kergoz pour ce rendez-vous annuel. Les communes ont mutualisé leurs services pour la logistique et les coûts engendrés et c'est l'Office municipal des sports qui en assure l'organisation générale. Alain Junter, président, a reçu l'aide d'une vingtaine de bénévoles de l'OMS pour la mise en place des locaux. Kergoz accueillera des associations sportives, culturelles, de loisirs ou humanitaires.

### **5.000 personnes attendues**

Dans la salle principale, un tapis et un parquet ont été installés pour les animations (sports de combat, danse, escrime, etc.). Dans la salle voisine, c'est le roller qui fera une démonstration tandis qu'à l'extérieur le Calandre-club d'Armor exposera des véhicules anciens. Si le temps le permet, le club de pêche fera également des démonstrations de lancer de ligne sur cible. Buvette et restauration rapide seront disponibles sur le site où 4.000 à 5.000 personnes sont attendues.

#### *Pratique*

*Parc des expositions de Kergoz. De 10 h à 18 h. Entrée libre.*